

見頃は少し過ぎましたが、校庭の北側、校舎前の花壇そばに「百日紅（さるすべり）」の木が3本植えられていて、猛暑の続くこの夏の間、キレイなピンクの花を咲かせ、ひとときの癒やしを与えてくれました。

樹皮の表面がつるつるして、「サルもすべり落ちる木」ということから名付けられたそうです。おもしろいですね。

全会津中体連駅伝大会！

先週の9/3（木）、会津総合運動公園内において、全会津中体連駅伝大会が開催されました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、開・閉会式は行わず、選手のみ参加、無観客での開催でした。コースは例年通りで、男子が3kmの6区間、女子は1区と5区が3km、2、3、4区は2kmの特設周回コースで争われました。

本校は男子5名、女子5名の生徒が特設駅伝部に入部し、夏休み前から駅伝部としての練習を行ってきました。今年は新型コロナの影響で、開催の判断が遅れたこともあり、練習時間はいつも年より少なめでしたが、少ない人数で、お互いが励まし合いながら必死に練習に励んできました。特に後半は猛暑が続き、疲労もたまっていたと思いますが、ほぼ休むことなく走り続けました。補欠選手がいない状況も選手達にとって大きなプレッシャーとなっていたと思いますが、それにも負けることなく、やり遂げました。その結果、それぞれが自己ベストを更新し、の目標タイムをクリアする力走を見せてくれました。最後まで諦めず走りきり、たすきをつなぐ選手達の姿には心打たれる思いがしました。本当に皆、よく頑張りました！今回の経験を生かし、来年はさらに力をつけて頑張ってもらいたいと思いました。

また、これも恒例のことではありますが、出発式が終わり、いざバスに乗り込もうとするとき、選手以外の全校生徒達が、教室のベランダから身を乗り出し、大きい声で応援とエールを送ってくれました。高郷中生の心が1つになって、見ている方もとても心温まる思いがしました。高郷中生、みんな頑張ってます！



花丘祭の概要が決まりました！

10月31日（土）に開催される本校伝統の行事『花丘祭』の概要がほぼ決まりました。テーマは「絆～創ろう！思い出の1ページ～」で、テーマソングは「TWICE」の「Fanfare（ファンファーレ）」です。とてもすてきな歌詞です。概要は以下の通りです。

- | | |
|-------------|-------------------------------|
| 8：40～ 9：00 | 開祭式 開催宣言 |
| 9：00～11：45 | ステージ発表①（合唱発表、マイプロ発表、1・2年学年企画） |
| 11：45～13：00 | 昼食、展示作品鑑賞 |
| 13：00～14：15 | ステージ発表②（3学年企画、有志発表） |
| 14：20～14：45 | 閉祭式、閉祭宣言、片付け |
| ～15：15 | 生徒下校 |

今年度は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、例年より内容を縮小し、時間も短縮して行います。また、来賓の方には参加をご遠慮いただき、参観いただく方も各家庭から2名までとさせていただきます。ご家族、地域の大勢の方々にご覧いただきたいところ誠に申し訳ございません。さらに、楽しみにしておられた方も多いこととは思いますが、PTA総務部の方で毎年企画していただいていた豚汁の提供と、育成部で企画していたバザーも、今年度は中止とさせていただきます。本当に残念ではありますが、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

生徒は生徒会役員を中心に、今後、本格的準備に入っていくこととなります。コロナ禍の中、生徒達は「新しい生活様式」を実践しながら少しでも充実した活動をしようと努力しています。保護者、地域の皆様には今後とも温かく見守ってくださるようお願いいたします。



～今後の2学期の主な行事～（9月～10月まで）

<9月>

- 14日（月）マイランチデー（弁当持参）
- 18日（金）3年生修学旅行（いわき方面）
1・2年生合同遠足
（会津美里町）
- 23日（水）耶麻新人総合大会壮行会
- 24日（木）耶麻新人総合体育大会
（1日開催）
3年生食農教室
- 30日（水）全校ボランティア活動

- 7日（水）秋に親しむ会
- 8日（木）歯科検診
- 19日（月）後期生徒会専門委員会
- 20日（火）～花丘祭準備期間
- 21日（月）森林環境学習
- 23日（水）3年生実力テスト
- 27日（火）花丘祭りハーサル
- 31日（土）花丘祭

<10月>

- 2日（金）避難訓練
- 5日（月）中間テスト
- 6日（火）芸術鑑賞教室

